
学校運営協議会
第２回学校運営協議会が行われ、授業一巡後、今年

度の学校経営、コミュニティ・スクールの取組につい
て振り返りました。委員の皆様からは、「子どもたち
の学習している様子から成長が感じられる」「今年度
の学校経営の取組の成果が表れている」とのご意見を
いただきました。

〈委員の皆様からの主なご意見〉
○タイピングが上手。先生と子どもがいい関係のようだ。
○楽しい授業だった。姿勢がよかった。
○タブレット、電子黒板。まだまだ活用の余地がありそうだ。知的
好奇心を高めるためにさらなる活用を検討してほしい。

○中央保育園は認定こども園になる。小学校との連携が大事に
なる。３、４、５歳児の教育も充実させたい。

○防災、福祉、産業など地域素材を使った学びは大人になって
も役立つ。子どもは大人と関わった話に興味があるようだ。

○マイスタデイ、手伝い等でもいいようだが、先生方の働き方改
革の色が濃く感じる。木曜の朝、「きのう何した？」など聞いて
もらえればありがたい。

○中学校ではSNSトラブルがある。国語や道徳などを通して相
手の気持ちを理解することを学んでいくことが大事。人との関
わり、幼保・小・中のつながりを大事にしたい。

○子どもと先生との関係性が密になっていていい。
○コミュニティスクールを進める上で、公民館や行政とのタイアッ
プが必要だろう。

○あいさつ運動やいじめ防止等にも取り組んでいる。ラジオ体操を地域でやることを進めるなど
学校から地域に働き掛けることも必要かもしれない。

裏面に「あきた型学校評価」の今年度の取組を踏まえた自己評価、学校関係者評価
と意見、改善策について記したシートを掲載しています。

学校給食費の一部(米飯価格高騰分)を市が負担します
学校給食の食材費は、学校給食費として、小学生300円、中学生340円を

保護者の皆様から納めていただいています。こうした中、全国的な米の価
格高騰により、令和6年11月から学校給食の米飯価格も引き上げられました
が、この上昇分(小学生13円、中学生17円・1食あたり)については市の負担
とし、保護者の皆様に新たな負担をしていただくことなく、栄養バランス
の取れた安全・安心でおいしい学校給食を提供しています。(市教委より)
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